



Soledad Ortuño Lorente

Redactora de Economist & Jurist.



Tesla permitirá comprar sus coches con criptomonedas

La compañía de **Elon Musk** ha anunciado su deseo de comenzar a aceptar **bitcoins** como una forma de pago para sus productos en un futuro cercano

La empresa estadounidense **Tesla**, ha invertido 1.500 millones de dólares en **Bitcoin** y ha anunciado que comenzará a admitirlo como método de pago en los países donde la legislación lo permita.

Elon Musk, director general de **Tesla** y [SpaceX](#), es uno de los empresarios más ricos del mundo y marca las pautas de los mercados financieros. Todos los movimientos de **Musk** se siguen detalladamente a nivel global y es capaz hasta de resucitar una empresa con una simple recomendación. En los últimos días ha vuelto a revolucionar Wall Street tras hacer una inversión de 1.500 millones de dólares en **Bitcoin**, un tipo de **criptomoneda**.



Elon Musk (FUENTE: Win McNamee/Getty Images)

El anuncio de **Tesla** ha tenido un gran impacto, ya que el precio del **Bitcoin** se ha disparado un 15%, lo que ha generado un récord histórico al alcanzar el valor de 44.112 dólares. La **cripto** ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |